



# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ds. Pulosari Ikuti Tarawih Keliling Pemdes: Kapolsek Kalapanunggal Beri Apresiasi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Mar 19, 2024 - 20:45



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Ds. Pulosari Ikuti Tarawih Keliling Pemdes: Kapolsek Kalapanunggal Beri Apresiasi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka memperkuat sinergi antara kepolisian dan pemerintahan desa serta meningkatkan keamanan selama bulan

suci Ramadhan, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, Bripka Agung Rahayu, S.Pd, turut serta dalam kegiatan Tarawih Keliling yang diselenggarakan oleh Pemerintahan Desa Pulosari Kecamatan Kalapanunggal.

Pada Selasa malam, tanggal 19 Maret 2024, Bripka Agung Rahayu bergabung dengan jemaah dan warga masyarakat dalam pelaksanaan shalat Tarawih di Masjid Nuru Hidayah, Kampung Ciseupan. Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat dan perangkat desa, termasuk Kepala Desa Pulosari, BPD, DMI, serta P3N.

Setelah pelaksanaan shalat Tarawih, dilanjutkan dengan kegiatan Safari Ramadhan yang bertujuan untuk memberikan informasi kepada masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sambutan terkait dengan pentingnya menjaga keamanan selama bulan suci Ramadhan di wilayah Desa Pulosari.

Dalam tanggapannya, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas partisipasi Bhabinkamtibmas dalam kegiatan tersebut. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan Tarawih Keliling ini sangat positif karena memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan rasa aman selama bulan Ramadhan," ungkap AKP M. Damar Gunawan.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan keagamaan tersebut tidak hanya menjadi bentuk dukungan kepada masyarakat, tetapi juga sebagai upaya konkret dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Pulosari selama bulan suci Ramadhan.

Semoga kegiatan semacam ini terus dapat dilaksanakan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga selama bulan Ramadhan.